



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

## DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman  
Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	23 Januari 2025	Media	Pos Metro Padang
Kategori	KETENAGAKERJAAN	Jurnal	efa

Harian Pagi

**Pos Metro Padang**

KLIPING KOR.

HARI : Kamis

TANGGAL : 23 Januari 2025

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

# 4 Orang Gagal Verifikasi 663 Peserta Dinyatakan Lulus Tahap 1

**PARIAMAN, METRO**

Pj Wali Kota Pariaman Roberia menyampaikan bahwa tahap I telah diikuti dengan 663 peserta dinyatakan lulus. Namun, empat orang gagal dalam proses verifikasi. Pada tahap II, sebanyak 820 peserta terlibat dalam proses seleksi. Roberia menegaskan pentingnya transparansi dalam proses verifikasi dan validasi untuk memastikan keadilan bagi semua peserta.

"Kami ingin memastikan semua proses berjalan terbuka. Verifikasi dan validasi dilakukan dengan ketat, apalagi ada peserta yang masa kerjanya kurang dari dua tahun. Padahal, mereka sebenarnya sudah bekerja lebih dari dua tahun sejak 2020 sebelum dipaksa berhenti. Ini menjadi perhatian kami," kata Pj Walikota Pariaman Roberia, kemarin.

Roberia juga mengungkapkan bahwa terdapat 120 formasi yang disediakan untuk CPNS di Pariaman, jumlah yang dianggap signifikan mengingat lebih dari 820 pendaftar yang bersaing. Formasi ini mencakup berbagai jenis pekerjaan, termasuk guru SD dan SMP.

"Terdapat lebih dari 300 guru yang mendaftar, tetapi formasi yang tersedia hanya sekitar 120. Kami akan memastikan yang benar-benar mengajar di Pariaman mendapatkan prioritas," ujarnya.

Roberia mengajak media dan masyarakat untuk turut mendoakan agar proses ini berjalan lancar dan menghasilkan pegawai yang benar-benar mampu melayani masyarakat Pariaman. "Kami percaya, satu formasi dapat memberikan dampak besar bagi kehidupan banyak orang. Semoga hasil akhirnya bisa memberikan manfaat bagi ribuan jiwa di Pariaman," tutup Roberia. Proses seleksi tahap II ini diharapkan selesai dalam waktu dekat, dengan hasil yang akan diumumkan secara transparan kepada publik. (efa)

